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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第50号議案に 
  ついて 
 
 
 
 ２．第60号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 

 ① 緊急雇用創出事業の就労者の採用方法について。 
 
 ② 市営住宅の管理費について。 
 
 
 
 
 ① 平成20年度決算期末で、財政調整基金や職員退職 
  手当基金など基金残高は、60億円を超え前年度と比 
  較し約４億６千万円増額されている。基金は利息が 
  低く借金は利息が高く利息の差が大きすぎる。約60 
  億円の利息を引き上げるべきではないか。 
 
 ② 市の借金総額は平成20年度末で約194億円、利息は 
  年間に３億円支払っているが、高い利息の借金は繰 
  上償還すべきだが、年間どれだけ償還したのか。 
 
 ③ 市営住宅の家賃滞納が３千万円を超えているが、 
  原因と対策について。所得の少ない入所者には家賃 
  の減免制度を活用させるなど負担軽減対策で家賃の 
  収納率向上に取り組むべきではないか。 
 
 ④ 同和事業の住宅新築資金貸付金の滞納額が約5,900 
  万円こげついているが、年間の償還実績と今後の対 
  策について。 
 
 ⑤ 市長の交際費について。 
 
 ⑥ 知的障害者更正施設コスモス改築に伴う市独自の 
  補助金について。 

市 長 
 
〃 

 
 
 
 
 市 長 
 
 
 
 
 
〃 

 
 
 
〃 

 
 
 
 
〃 

 
 
 
〃 

 
〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 「関連一般質問」 

   部分 

 ⑦ 乳幼児医療費の助成について。 
 
 ⑧ 妊婦検診について。 
 
 ⑨ ソフトボール場の使用料について。 
 
 ⑩ 学校図書費について。 
 
 ⑪ 国保税の不能欠損が約900万、滞納総額は約１億９ 
  千万円となっている。原因と対策について。 
 
 
 ① 市長の葬儀や初盆家庭へのお参りの基準について。 
 
 ② 知的障害者更正施設コスモスの入所者などの食材 
  を納入していた市内業者が排除され、市外の業者に 
  変更され、市内業者は被害を受けている。市が助成 
  している施設の食材などは、市内業者に恩恵が与え 
  られるよう行政指導すべきではないか。 
 
 ③ 子どもの医療費はせめて小学校卒業まで無料化に 
  すべきではないか。 
 
 ④ 妊婦検診は国の方針どおりに14回分を完全無料に 
  すべきではないか。 
 
 ⑤ 国保税が高すぎて払いたくても払えない家庭が増 
  加している。国の負担を増額するよう新政権に働き 
  かけ、高すぎる国保税を引き下げるべきではないか。 

市 長 
 
〃 

 
〃 
 

教 育 長 
 
 市 長 
 
 
 
 市 長 
 
〃 

 
 
 
 
 
〃 

 
 
〃 

 
 
〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ３．第61号議案に 

  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 ⑥ 市営住宅の実態調査をし、環境改善の営繕対策に 
 積極的に取り組むべきではないか。 
 
 ⑦ 昭和の町の観光客の大型バス15台分の駐車場を中 
  央公園の敷地内に建設することに伴い、現在市内に 
  ただ一つの公式ソフトボール場、中央公園ソフトボ 
  ール場の廃止をすることになったが、今後のソフト 
  ボール場の拡充について。 
 
 
 
 
 ① 水道料金の長期滞納者の収納状況について。 
 
 
 ① 水道料金の給水停止の強制をやめ、生活困窮者に 
  は市民生活を守る対策こそ積極的に取り組むべきで 
  はないか。 

 市 長 
 
 
〃 

 
 
 
 
 
 
 
 
 市 長 
 
 
 市 長 

  


